



**Communiqué
Pour diffusion immédiate**

UN COLLOQUE PÉDAGOGIQUE RÉGIONAL QUI RÉPOND AUX ATTENTES

Amos, 5 novembre 2018 --- Le 2 novembre dernier avait lieu à Amos le Colloque pédagogique régional de l'Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec réunissant plus de 800 employés du milieu de l'éducation.

Cette édition du colloque, organisée par les commissions scolaire Harricana et du Lac Abitibi, avait pour thème *Gardons le CAP vers l'équilibre*. Avec les nouvelles réalités que vit le personnel en éducation, il fallait prendre le temps de réfléchir sur la façon d'avancer en équilibre au travail. Le conférencier d'ouverture Pierrich Plusquellec, co-directeur du Centre d'études sur le stress humain, a mis la table en s'adressant aux 800 participants sur les mécanismes du stress par une animation remplie d'humour et un contenu des plus utiles.

Le comité organisateur se réjouit devant le succès de la journée. Certains des animateurs recrutés pour l'événement ont créé une véritable vague d'engouement chez les participants comme madame Dannie Pomerleau, consultante en éducation venue faire un atelier en compréhension en lecture ou Yannick Fréchette, psychoéducateur dont l'atelier *L'intention donne le ton à l'intervention* a rejoint plus de 150 personnes et présentait les principes et les actions pour créer un milieu de vie bienveillant et sécurisant pour tous. Les animateurs des 70 ateliers ont su partager leur expertise et leur passion rejoignant ainsi les préoccupations et les intérêts de plusieurs catégories de personnel oeuvrant dans nos 6 commissions scolaires et communautés anishnabe.

Des photos sont disponibles à partir du lien suivant :

https://drive.google.com/drive/folders/1O_blsag72xzCCLA-LUEzUc09ldDqluih?usp=sharing

Crédit photo : Dany Germain

-30-

Sylvie Tremblay
Coordonnatrice
sylvie.tremblay@cableamos.com
819-444-9109